

ABSTRAK

SENDI DIAN NURZAMAN. 2023. **Pengaruh Latihan Metode *Drilling Clear* Terhadap Keterampilan Pukulan *Overhead Clear* dalam Permainan Bulutangkis** (Studi Eksperimen pada Anggota Ekstrakurikuler SMK Negeri 1 Pangandaran tahun 2022/2023). Jurusan Pendidikan Jasmani, Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya.

Penelitian ini dilatarbelakangi peserta ekstrakurikuler SMK Negeri 1 Pangandaran, dimana dapat dikatakan bahwa pada saat melakukan pukulan *overhead clear* banyak pukulan yang melebar ke sisi kanan, kiri, ataupun bagian belakang lapangan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk memperoleh informasi tentang pengaruh latihan metode *drilling clear* terhadap keterampilan pukulan *overhead clear* dalam permainan bulutangkis pada siswa ekstrakurikuler SMK Negeri 1 Pangandaran tahun ajaran 2022/2023. metode penelitian yang digunakan adalah metode eksperimen dan instrumen dalam penelitian ini adalah tes pukulan clear bulutangkis. Populasi dan sampel penelitian ini adalah siswa ekstrakurikuler SMK Negeri 1 Pangandaran tahun ajaran 2022/2023 sebanyak 23 orang dengan menggunakan teknik sampling jenuh. Berdasarkan hasil pengolahan data dengan uji statistik. Ternyata secara empirik latihan metode *drilling clear* berpengaruh terhadap keterampilan pukulan *overhead clear* dalam permainan bulutangkis pada siswa ekstrakurikuler bulutangkis SMK Negeri 1 Pangandaran tahun ajaran 2022/2023. Kebenaran pengujian hasil hipotesis tersebut didukung pula data hasil penelitian dengan menggunakan uji t' yang menunjukkan hasil t'_{hitung} sebesar 15,86 yang berada di luar daerah penerimaan hipotesis (t' sebesar 1,72). dan penelitian dari setiap tes berdistribusi normal, karena itu pengujian secara statistik dapat digunakan menggunakan uji t' . Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis menyarankan kepada berbagai pihak yang terkait dengan bidang keolahragaan, khususnya pada cabang olahraga bulutangkis, bahwa hendaknya selalu meningkatkan pukulan *clear*, karena pukulan *clear* sangat diperlukan saat melakukan permainan bulutangkis.

Kata kunci : Metode *Drilling Clear*, *Overhead Clear*, Bulutangkis